
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Numa notícia publicada no Jornal de Notícias, no passado dia 10 de Dezembro de 2020, a

Associação São Francisco de Assis, entidade participada pelo Município de Cascais em 51,55%,

afirma que entrega por mês em média 50 animais para adopção.

No âmbito do plano de actividades e do orçamento desta entidade para o ano de 2020,

estimava-se a realização de um total de 750 adopções, previsão que se mantém para o ano de

2021. Tal significa que o número médio de adopções referido na notícia do Jornal de Notícias se

encontra sensivelmente em linha com o previsto no âmbito do plano de actividades e no

orçamento desta entidade participada.

Contudo e apesar destes dados, em visita realizada pelo Grupo Parlamentar do PAN à

Associação São Francisco de Assis, ocorrida no passado dia 16 de Novembro de 2020, foi-nos

referido pelo Senhor Presidente da Associação que na fase inicial da crise sanitária tinham sido

suspensas as adopções para evitar um certo impulso causado pela emotividade do momento e

para eventuais futuras devoluções. Segundo nos foi dito tal significou uma quebra de 83% entre

os pedidos de adopção efectuados e aqueles que efectivamente deram origem a uma adopção.

Acresce referir que, segundo o que nos foi comunicado na referida visita, neste momento

estariam alojados 650 animais, número próximo da capacidade máxima de 750.

Assim, face ao exposto e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais

aplicáveis, o Grupo Parlamentar do PAN vem por este meio requerer à Câmara Municipal

de Cascais:

1- Qual o número de adopções realizadas pela Associação São Francisco de Assis durante o

ano de 2020?

2 – Qual é actualmente o número total de animais alojados na Associação São Francisco de

Assis?

3 – Qual o número de animais devolvidos após adopção durante o ano de 2020?



Palácio de São Bento, 19 de janeiro de 2021

Deputado(a)s

ANDRÉ SILVA(PAN)

BEBIANA CUNHA(PAN)

INÊS DE SOUSA REAL(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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